

# “¿Quién cuida a las que cuidan?”

Becaria: Ester Pinheiro

A propósito de la opinión consultiva sobre el derecho al cuidado en la Corte IDH, esta investigación periodística narra la historia de cuatro mujeres en América Latina (de Perú, Argentina y Brasil). ¿Cuáles son las políticas públicas necesarias para que los Derechos Humanos de las personas que cuidan de personas dependientes sean garantizados? ¿Por qué son las mujeres quienes más cuidan? ¿Cómo la Corte IDH puede colaborar para que los Estados garanticen los derechos de las personas que cuidan?

Esta historia tiene una perspectiva interseccional de género, clase y raza para contextualizar quién son las personas que cuidan en Latinoamérica. El objetivo fue hacer un llamado a los Estados para el reconocimiento, redistribución y remuneración del trabajo de los cuidados no remunerados, por el derecho al cuidado como un Derecho Humano y su relación con otros derechos.

**Fecha de publicación:**

En portugués: 29/10/2024

En español: 05/11/2024

**Formato:**

Contenido escrito y multimedia: texto, comics e ilustraciones (tanto para website cuanto para redes sociales)

**Enlaces de publicación principal:**

[En portugués en Midia Ninja](#) y [también entrevista con Ministerio de las Mujeres](#)

[En español en Emergentes Medio](#)

**Enlaces en las redes sociales:**

En portugués: [Instagram](#) y [aquí](#), [Facebook](#) y [aquí](#)

En español: [Instagram](#), [Facebook](#)